Stammtisch rund um E-Mobilität

DÜLMEN. Günter Thomas, Klimaschutzbeauftragter der Stadt Dülmen, lädt alle Interessenten zum Stammtisch Elektromobilität ein. Der siebte Stammtisch findet statt am Mittwoch, 13. Februar, um 19 Uhr im Restaurant Große Teichsmühle. Borkenbergestraße 78. Ein Experte wird den Teilneh- tromobilität" im September. mern zur Frage "Welche Ladekarten brauche ich (nicht)?" Rede und Antwort stehen. Thomas wird über einige neue Entwicklungen berichten und den Fotokalender Elektromobilität vorstellen. Als weiteres Thema angedacht der "Tag der Elek-

Daneben wollen sich die Teilnehmer mit der Frage "Sind E-Autos ökologisch gesehen so schlecht, wie sie gerade wieder gemacht werden?" befassen. Seit September 2017 lädt die Stadt regelmäßig zu diesem Stammtisch ein.